

HENRY NICHOLLS/AFP via Getty Images

## Gran Bretaña se rinde mientras Alemania avanza

Gran Bretaña cede las islas Chagos mientras Alemania avanza hacia Lituania.

- · Richard Palmer
- <u>2/6/2025</u>

El 22 de mayo simbolizó poderosamente el destino de Europa. El Reino Unido cedió una de sus últimas bases militares en el extranjero, mientras que Alemania celebró una ceremonia oficial para inaugurar su primera base en el extranjero desde el final de la Segunda Guerra Mundial.

Una potencia está retrocediendo, rindiéndose y tomando decisiones insensatas en política exterior; la otra se muestra confiada, agresiva, estratégica y en expansión.

## Una política exterior demente

La base militar de Diego García, compartida entre el Reino Unido y Estados Unidos, es una de las más importantes del mundo. "La ubicación estratégica de esta base es de suma importancia para Gran Bretaña", dice el gobierno británico. "Permite un despliegue rápido a Oriente Medio, África Oriental y Suráfrica, y ayuda a combatir algunas de las amenazas más desafiantes a las que nos enfrentamos, incluyendo el terrorismo y los Estados hostiles". Permite a Gran Bretaña y a EE UU proyectar potencia aérea en Oriente Medio sin depender de los caprichos de las potencias locales.

Sin embargo, la semana pasada el primer ministro británico, Sir Keir Starmer, entregó las islas Chagos, que albergan la base, a Mauricio, y después acordó alquilarlas de nuevo durante 99 años, con un costo estimado superior a los 30.000 millones de libras (40.000 millones de dólares estadounidenses).

PT

Mauricio nunca fue propietario de las islas Chagos. No tiene ninguna reivindicación histórica sobre ellos. Sería como si EE UU cediera Hawái a las Filipinas, basándose en que los dos grupos de islas existen en el mismo océano.

¿Por qué cederlas y pagar por el privilegio? Un juez designado por el Partido Comunista Chino para el Tribunal Internacional de Justicia emitió una sentencia no vinculante en la que afirmaba que Gran Bretaña debía renunciar a las islas. Y Starmer cumplió.

Da la casualidad de que Mauricio está en el bolsillo de China. China ha construido su infraestructura y es su mayor importador, enviándole mercancías por valor de mil millones de dólares. Es la única nación con la que China ha firmado un acuerdo formal de libre comercio. ¿Podría Mauricio permitir que China abriera una base en sus proximidades? El acuerdo exige que Gran Bretaña notifique a Mauricio con antelación cualquier ataque. ¿Se lo transmitirá a China, que a su vez podría

Este trato absurdo está perfectamente descrito en una profecía sobre la Gran Bretaña moderna que se encuentra en el libro de Oseas. Dice que Efraín –una referencia a Gran Bretaña como muestra nuestro libro gratuito *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*— es "como paloma incauta, sin entendimiento" (Oseas 7:11).

"¡Efraín, o Gran Bretaña, tiene una política exterior de una 'paloma tonta'!", escribió el redactor jefe dela *Trompeta*, Gerald Flurry, en 2000. "¡Ninguna nación que sea como una paloma tonta puede perdurar en un mundo lleno de halcones y tigres! Esta es una fuerte advertencia para una nación que antiguamente fue poderosa".

El Comentario bíblico de Matthew Henry dice que la analogía de la paloma se utiliza porque el ave es "fácilmente atraída por el cebo a la red y no tiene corazón, ni entendimiento, para discernir su peligro, como muchas otras aves". ¿Hay algún mejor ejemplo de una "paloma tonta" que esta política exterior?

## Pensando en el futuro

Mientras Sir Keir Starmer firmaba su vergonzosa capitulación, el canciller alemán Friedrich Merz se encontraba en Vilna, Lituania, para asistir al desfile inaugural de la 45ª Brigada Blindada. Alrededor de 600 soldados alemanes se alinearon en la plaza central de la ciudad, las bandas del ejército alemán y lituano celebraron un concierto conjunto y las fuerzas armadas desfilaron juntas.

Fue un día importante para Alemania. Desde la Segunda Guerra Mundial, el país no ha tenido una base militar extranjera permanente. Pero la 45ª está en Lituania para quedarse.

Probablemente sea el último tabú en caer para las fuerzas convencionales alemanas. La única restricción que le queda a la nación después de la Segunda Guerra Mundial es que no posee oficialmente armas nucleares (aunque tiene bombas nucleares prestadas por Estados Unidos).

Alemania está estableciendo ahora las cadenas logísticas y de suministro necesarias para mantener tropas en el extranjero de forma permanente. Y lo que es más importante, toda Europa está empezando a considerar a Alemania, y no a Estados Unidos, como el principal garante de su seguridad.

"La decisión de Alemania de desplegar una fuerza permanente de 5.000 soldados en Lituania es extremadamente significativa porque señala la siguiente fase de una nueva era geopolítica", escribió el fundador de Geopolitical Futures, George Friedman.

Alemania ha sido durante mucho tiempo "la primera entre iguales en la [Unión Europea]", escribió, aunque "se ha cuidado de evitar hacer valer su poder militar".

"La decisión de Alemania de desplegar tropas en Europa —que ha sido bien acogida tanto por Estados Unidos como por otros países europeos— viola su compromiso con unas modestas ambiciones de liderazgo europeo", escribió. "En pocas palabras, el despliegue en Lituania podría presagiar el resurgimiento de Alemania como fuerza geopolítica".

Peter Zeihan hizo comentarios similares cuando se anunció la base en diciembre. Con Estados Unidos alejándose de sus compromisos globales, Alemania está asumiendo el papel de garante de la seguridad de Europa, tal y como advirtió Herbert W. Armstrong durante décadas.

En mayo de 1953, el Sr. Armstrong escribió que "10 poderosas naciones europeas combinarán sus fuerzas". En agosto de 1978, advirtió:

¡Los europeos están mucho más preocupados por su seguridad al confiar en el poder militar estadounidense para que les proteja de lo que los estadounidenses se dan cuenta! (...)

¡Los europeos quieren su propio poder militar unido! Saben que una unión política de Europa produciría una tercera gran potencia mundial, tan fuerte como Estados Unidos o la URSS, ¡posiblemente más!

Y en ese artículo de mayo de 1953, escribió:

Alemania es el corazón económico y militar de Europa. Sin Alemania tal federación de naciones es imposible. Sin embargo, las demás naciones de Europa no confiarán en Alemania ni en un líder alemán. A pesar de ello, es probable que solamente un alemán sea capaz de proporcionar el liderazgo dinámico e inspirado necesario para organizar una federación político-militar de este tipo.

Alemania está dando un paso adelante para asumir este papel como el corazón de Europa.

## Cambio de guardia

Los acontecimientos del 22 de mayo son un poderoso símbolo de que estamos en una nueva era. Gran Bretaña y Estados Unidos han dominado el mundo, no por su propia grandeza, industria o ingenio, sino por las bendiciones de Dios. El Sr. Armstrong demostró en su libro que Gran Bretaña y Estados Unidos descendieron de las tribus del norte de Israel, que

desaparecieron tras ser conquistadas por Asiria en los años 721 a 718 a. C. También mostró cómo las promesas de grandeza nacional profetizadas por la Biblia se pospondrían durante 2.520 años; 2.520 años después del año 721 a. C. Nos lleva al año 1800, la época en la que Gran Bretaña y Estados Unidos despegaron como potencias mundiales dominantes.

"Antes de la Segunda Guerra Mundial, los pueblos estadounidense y británicos habían adquirido más de dos tercios de los recursos cultivados y de la riqueza del mundo", escribió. "Sin embargo, por asombroso que sea, adquirimos casi todo ello de forma bastante repentina, a partir del año 1800. Nunca en toda la historia había ocurrido algo así. Nunca ningún pueblo o nación se extendió y creció tan repentina y rápidamente hasta alcanzar tal magnitud de poder nacional".

Francia cedió las islas Chagos a Gran Bretaña en 1814 tras la derrota de Napoleón. Estas islas formaban parte de las bendiciones profetizadas sobre Gran Bretaña y Estados Unidos.

Sin embargo, Gran Bretaña y Estados Unidos no obedecieron a Dios. No utilizaron su riqueza material para acercar el mundo a Dios. En cambio, han extendido la inmoralidad por todo el mundo. Ahora Dios está retirando esas bendiciones y levantando a Alemania como cabeza de una nueva Europa unida para castigar a Estados Unidos y Gran Bretaña.

De eso se trató el 22 de mayo. Las bendiciones y el buen juicio de Gran Bretaña se han retirado, y Alemania se está levantando. El Sr. Armstrong pronosticó ambos acontecimientos hace décadas. Su libro gratuito <u>Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía</u> hace algo más que pronosticar: explica por qué. Muestra el plan de Dios para Gran Bretaña, Alemania y el mundo, y también muestra cómo estos acontecimientos conducirán al mundo entero hacia Dios. Puede leerlo en línea, o estaremos encantados de enviarle un ejemplar gratuito impreso.